

News Release

Minister for  
International  
Trade



Communiqué

Ministre du  
Commerce  
extérieur

N<sup>o</sup> 196

Le 13 septembre 1988

UNE GRANDE ÉTUDE SUR LE MARCHÉ INTÉRIEUR EUROPÉEN

Le ministre du Commerce extérieur, John C. Crosbie, a annoncé la première d'une série de trois grandes études sur l'initiative historique de la Communauté européenne pour créer un marché intérieur unique d'ici 1992. L'initiative éliminera tous les obstacles au commerce entre les douze États membres. Elle aura un impact énorme sur les sociétés européennes et sur les politiques des États membres. Ces questions seront étudiées dans la première étude.

Selon M. Crosbie, la Communauté européenne s'est engagée à démanteler, d'ici 1992, tous les obstacles à la libre circulation des personnes, des capitaux, des biens et des services entre les États membres. Ce projet a déjà déclenché une importante réorganisation de la structure industrielle et commerciale de l'Europe de l'Ouest. Il est essentiel que nos gens d'affaires aient les meilleures informations possible sur les changements qui se produisent dans la Communauté européenne. Les Canadiens doivent être prêts à tirer avantage de ce nouveau marché unifié, et doivent se préparer à l'intensification de la concurrence que pourrait entraîner un regroupement des entreprises européennes.

.../2